

Sinergitas TNI - Polri, Peringatan HUT RI

Panji R - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Aug 17, 2023 - 11:16



CIREBON - Polsek Plered Polresta Cirebon, mengikuti Upacara kemerdekaan dalam rangka memperingati HUT KEMERDEKAAN RI 78 di halaman kantor kecatan Kab Cirebon.

Menurut waka Polsek Plered, Iptu Roswita Dewi SH, MH, menjelaskan bahwa Kegiatan Upacara Peringatan dan pengamanan HUT KEMERDEKAAN RI 78 yang di ikuti oleh Kecamatan Polsek, Koramil dan para Upt pendidikan sekecamatan dan para kuwu serta Upt kesehatan Plered dan Pangkalan berjalan dengan khitmad dan kondusif serta di ikuti semua unsur dan elemen

masyarakat. Upacara Bendera Merah Putih dengan Temu Terus Melaju Untuk Indonesia Maju.

Pengamanan adalah salah satu bentuk tugas bersama Sebagai Pelindung Pengayom dan Pelayan masyarakat. Dimana TNI - POLRI harus hadir disetiap kegiatan yang ada di masyarakat wilayah hukum nya.

Untuk itu Polri perlu bersinergi dengan TNI bersama sama menciptakan suasana yang nyaman aman serta menambah kepercayaan terhadap institusi TNI maupun Polri akan semakin baik.

Pada kegiatan Upacara Peringatan Hut Ri ke 78 serta Monitoring dan pengamanan tersebut, Para Personil Polsek Plered dan personil koramil 0620-14 / Weru melaksanakan himbauan dan arahan untuk menciptakan rasa aman kepada masyarakat yang hadir pada acara tersebut supaya bisa bersama sama menjaga Kamtibmas sehingga tidak ada kejadian yang tidak kita inginkan. Dan acara hiburan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan aman sampai akhir Acara Sukses tanpa ekses.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN , S.I.K, M.H melalui Kapolsek Plered AKP. Uton Suhartono, SH menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangkaantisipasi gangguan kamtibmas , khususnya anggota Polsek Plered utk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, guna terciptanya situasi yang aman Sehingga kepercayaan masyarakat kepada Polri makin bertambah baik dan makin dicintai rakyatnya.di Acara HUT KEMERDEKAAN RI 78 yang dilaksanakan di Halaman Kantir Kecamatan Plered berjalan aman dan lancar.